

um es mit meinen Worten schildern zu dürfen, alle Bewohner sind durch wen, und warum nichts mehr west und teilweise nicht mehr vorhanden?

Zu bemerken ist aber auch, dass die "Plotsägmühle" durch eine Menge verwaltungsmäßiger Maßnahmen an Bad Herrenalb angebunden ist.

Postanschrift,
Müllentsorgung,
Schneeräumung, Straßenstreuung
(leider immer schlechter),
Schulbezirk
Schulbus
Busverbindung

und vieles mehr. Aber vor allem ist die "Plotsägmühle" für Bad Herrenalb seit eh und je, das Ausflugsziel und das sowohl bei Wochenendbesuchern aus der Region, Karlsruhe und Umgebung wie Pforzheim, Bruchsal, Landau, Germersheim, Haunheim u.s.w., als auch bei Feriengästen mit Bad Herrenalb eng verbunden ist.

Es kommt mir oftmals so vor, dass die Gemeinde Verwaltung loffenden es nicht ertragen kann, dass Bad Herrenalb solch einen ehemaligen, im Nordschwarzwald vorhandenen Anziehungspunkt wie die Plotsägmühle in ihrer Stadtnähe hat, der auch als Attraktion für Bad Herrenalb und Umgebung AUSBAUBAR wäre.

Beispiele: